
 

横 田 基 地 の 軍 民 共 用 問 題 の 本 質 に つ い て 問 う  

 

質 問 者  谷    四  男  美  

 

先 頃 、 石 原 都 知 事 は ア メ リ カ に 行 き 、 横 田

の 問 題 に つ い て も 言 及 し 、 横 田 の 問 題 は 日 本

の 問 題 で あ る と の 感 触 を 得 た と 述 べ た 。ま た 、

野 田 首 相 に も 小 泉 内 閣 と 同 様 に 、 国 事 マ タ ー

と し て の 対 応 を 求 め た 。 瑞 穂 町 に お い て は 、

軍 民 共 用 化 を 進 め る こ と は 、 騒 音 等 の 問 題 で

住 民 の コ ン セ ン サ ス は 得 ら れ て い な い 。 瑞 穂

町 と し て の 姿 勢 は 、 今 後 ど の 様 な 方 向 を 打 ち

出 す こ と が 肝 要 と 考 え て い る の か 答 弁 を 求 め

る 。  


